
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 82837919

Prix 795 000 €

Malaucène
Maison à vendre (84340)
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Sur  le  versant  nord  du  mont  ventoux,  à  pied  du  village  et  de  ses  commerces,

ancien couvent du xviième siècle restauré en 2003 et offrant une vue dégagée sur

les  paysages  alentours.  Au  calme  sans  être  isolée,  cette  charmante  maison  de

150m2 habitables s'inscrit dans un environnement harmonieusement paysager de

près d'1ha : essences méditerranéennes variées, pieds de vigne, terrain de cricket.

Ses espaces de VI intimistes et ses trois chambres réparties sur deux niveaux, lui

confèrent  une  âme  particulière  et  en  font  un  pied  à  terre  idéal  pour  partir  à  la

découverte du mont ventoux, très prisé ...

This  17th  century  former  priory  enjoying  open  views  is  located  by  the  village  and

the  shops  at  the  foot  of  the  northern  slopes  of  Mont  Ventoux.Peaceful  yet  not

isolated, it offers 150 sqm of living space restored in 2003 and includes cosy living

and  reception  rooms  and  3  bedrooms.The  hectare  of  grounds  features  vineyard

and  a  cricket  pitch.With  a  swimming  pool,  a  workshop  and  a  garage.An  ideal

holiday home in the immediate vicinity of Mont Ventoux, a destination popular with

experienced cyclists.

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence
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